

Sports

Blonay champion suisse

BASKETBALL

Les 23 et 24 avril, Blonay Basket se rendait à Boncourt pour disputer le «Final Four» national du championnat suisse 1^{re} ligue. Suite à une qualification méritée en avril, les hommes de Michael Brooks avaient rendez-vous avec la gloire s'ils remportaient les deux dernières rencontres de la saison. Chose faite dimanche à 16h45, au coup de sifflet final, les Blonaysans décrochent le tant attendu titre de champion suisse 1L, sur le score sans appel de 104-67. Récit.

naient le départ de la gare de Blonay le samedi 23 avril à 10h15. Si la route était longue pour rejoindre Boncourt, le jeu en valait la chandelle. Dès l'arrivée des «rougets» à la salle, l'idée était déjà en tête de tous: la victoire était au bout du chemin et au terme du week-end. Retour sur ce succès final de Blonay Basket et sur ce titre mérité.

La finale avant l'heure
A peine arrivés, les joueurs savaient que la première rencontre serait très difficile. En face, une très jeune équipe de Boncourt (U23) très athlétique qui jouait à domicile et avec une énergie redoutable. Dès le

finalement 73 à 56. La joie est immense et justifiée puisque Boncourt était probablement l'équipe à battre du Final Four.

Vieille connaissance

Pour la grande finale de dimanche, ce serait au tour du BC La Chaux-de-Fonds; équipe déjà rencontrée à plusieurs reprises au cours du championnat régulier. Michael Brooks sait parfaitement comment les jouer et ne manquera pas de le rappeler à sa troupe de guerriers. Dès

l'entame de la rencontre, le rythme imposé par Blonay étouffe les Chauxois qui voient l'écart se creuser très rapidement, et surtout ne jamais se résorber jusqu'au coup de sifflet final. Victoire sans appel de Blonay 104 à 67 et une joie immense dans les rangs vaudois qui couronne ainsi une année exceptionnelle pour le club. Les yeux pleins d'étoiles, joueurs et supporters rient de leur épopée le sac plein de médailles et de souvenirs inoubliables.



L'heure de la fête, bras levé en arrière-plan, l'entraîneur Michael Brooks. DR

«Nous avons vraiment créé une histoire tous ensemble

N. Zanan, meneur de jeu.

coup de sifflet initial, la lutte fut âpre et spectaculaire. Poussés par leur public, les Boncourtois se sont heurtés à une excellente défense vaudoise qui a su jouer les coups à la perfection pour s'imposer

Jonathan Corbillon

C'est dans une ambiance à la fois festive et professionnelle que les joueurs, membres du club et accompagnants pre-

Une semaine en images

Sa 16.04



MONTHHEY Nathan Bonzon, du Club de Marche de Monthey, a remporté le championnat suisse U20 sur la piste du Stade du Verney avec un temps de 48:18 sur 10'000m. Il se qualifie ainsi pour les Championnats européens de la jeunesse qui auront lieu en juillet à Tbilisi, en Géorgie!
Jérôme Genet

Sa 16.04



BLONAY La boule ferrée de Blonay a obtenu son premier titre de champion vaudois en doubles. René Duret (ici à l'image) et Amédée Tomassetti ont remporté avec brio le titre face à la Vallée de Joux, sur le score de 11 à 7, après s'être défaits d'Yverdon-les-Bains en demi-finales.
Roland Rapi

Di 17.04



DIABLERETS La 5^e étape du Tour du Chablais aux Diablerets a reçu 791 adultes pour une étape de montage dans des conditions difficiles. César Costa (ici à l'image) remporte l'épreuve en 24'21.
Berthoud Photo

Sa 30.04



ST-AURICE Les hommes de David Orlando conservent la première place du championnat de 2^e ligue en s'imposant 3-0 face au FC Saxon Sports. Malgré des conditions climatiques très difficiles, les Agaunois sont parvenus à garder deux points d'avance sur le deuxième qualifié, le FC Bramois.
Robert Fux

«Ils m'appellent le tonton de la Une»

À 39 ans, l'ancien basketteur professionnel Nathan Zana (ici avec son fils Noam) a collectionné de nombreux titres tout au long de sa carrière exceptionnelle, que ce soit en Israël, Uruguay, Espagne, France ou Suisse, où il fut meneur de jeu de clubs prestigieux. Il est sorti de sa retraite sportive pour venir en renfort du Blonay Basket, faisant profiter à cette équipe de jeunes de sa riche expérience. Rencontre avec le «tonton» de la première équipe.

Comment avez-vous vécu ce «Final Four»?

► C'était vraiment un moment magique pour toute l'équipe. Le club a fait beaucoup d'efforts pour que les joueurs soient au mieux. Le premier match a été très compliqué contre une équipe jeune et agressive qui en voulait! Nous

avons réussi à surmonter les problèmes et remporter le match. Le deuxième et dernier match était plus prévisible pour nous car nous avions gagné trois fois contre eux en championnat. Vu que c'est une équipe plus expérimentée, nous avons joué sur notre vitesse et jeunesse. Une rencontre parfaite et très émouvante.

Le basket est plus qu'une passion pour vous

► En effet, depuis que j'ai commencé à dribbler à l'âge de 8 ans et demi dans une équipe au nord d'Israël, j'ai tout de suite su que je voulais en faire mon métier. Lorsque mes parents décident ensuite de partir pour Montevideo (Uruguay), j'y ai vu une opportunité de me lancer pleinement dans le basket. À mon retour à Tel-Aviv, j'ai pu commencer ma «vraie» carrière de basketteur en me formant dans l'équipe mythique de la ville. Une véritable aubaine! D'Israël je suis parti en France, à Antibes, où j'ai joué pendant quatre ans avec d'excellents joueurs et entraîneurs avant de rejoindre John Ferguson à Morges-Lausanne, en



Ligue A. Après la Suisse, je suis parti pour l'Espagne et enfin, retour à Antibes pour terminer ma carrière à l'âge de 28 ans.

Et pourtant, en 2013, Blonay a réussi à vous faire remettre les baskets aux pieds?

► J'ai eu envie de montrer à mes enfants ce que papa faisait avant! Blonay m'a alors demandé de donner un coup de main aux jeunes du club et je me suis très rapidement pris d'affection pour tout le monde. Une équipe très jeune (16-24 ans) qui a fait une saison incroyable. Nous avons vraiment créé une histoire tous ensemble. C'étaient un titre et un moment magique pour moi aussi. Ce club le mérite vraiment.

Agenda Mai 2016

ME 04 - DI 08.05

Marche nordique

LE BOUVERET-LUTRY La marche nordique revient chez nous pour la 5^e édition du Tour du Lac Léman, du 4 au 8 mai. Si la manifestation se veut sportive, elle est également une découverte géologique et historique importante pour tous les participants qui pourront ainsi découvrir le patrimoine de la région du lac Léman, grâce à des accompagnateurs guides. Avec un programme sur cinq jours, l'événement se hisse au rang de la marche la plus longue pour un grand nombre de pratiquants de marche nordique. En tout, 192 kilomètres de parcours, départ et arrivée à Thonon-les-Bains, en passant par Le Bouveret, Lutry, Bursinel et Genève. Un parcours «découverte» de 120 kilomètres est également proposé pour les nouveaux participants avec des trajets en bateau pour écourter les distances, ainsi que des étapes individuelles au choix.

5^e édition du Tour du Lac Léman en marche nordique.
www.tourdulaclemans.org/

Correctif

Handball Dans le numéro 802 du Régional s'est glissée une mauvaise légende sous la photographie de handball. Voici la bonne: **HC Vevey 1 - HC Moudon (3e ligue):** Vevey (à l'image, Jérém Bayer en noir) a remporté le duel contre le leader du championnat 23 : 18 devant un public venu en nombre l'encourager. Puis, samedi 23 avril à Queue d'Arve, Vevey s'est imposé au FSG Genève-Pâquis sur le score de 29 : 12 et décrochant ainsi le titre de champion romand de 3^e ligue. Les M19 jouaient aussi leur dernier match de la saison et se sont imposés aussi contre Moudon (34 : 30), se proclamant également champions romands 2015-2016!

NOUVEAU!
10 km
NORDIC WALKING

URBANTRAIL
DES SINGES.

29 mai 2016 LE 1^{ER} URBANTRAIL EN SUISSE !

SUPERBES PARCOURS DE 1 KM - 2 KM - 5 KM - 10 KM ET 20 KM ! urbantraildessinges.ch

JUST DO IT.

NOUVEAU!
10 km
NORDIC WALKING

URBANTRAIL
DES SINGES.

29 mai 2016 LE 1^{ER} URBANTRAIL EN SUISSE !

SUPERBES PARCOURS DE 1 KM - 2 KM - 5 KM - 10 KM ET 20 KM ! urbantraildessinges.ch

JUST DO IT.